

かがやき

牧之原小学校 かがやき学級 平成24年11月5日

楽しかった3校交流会「大地に描こう」

10月16日に、萩間小学校・勝間田小学校・牧之原小学校の3校の特別支援学級の子どもたちが、県立美術館主催の絵の具教室「大地に描こう」に参加しました。屋外の広い石の床に絵を描きました。始めは、はけを使って、白い絵の具で「自分の木」を描きました。続けて、その木に色をつけました。茶色など混色の作り方も教えてもらいました。次に、友だちに、いろいろなポーズの自分を写してもらい、色をぬりました。最後に、虹色の海を見てから、たわしでごしごし床をきれいにしました。こんな広い場所に、はけで、大きな絵を思い切り描く機会はありません。とてもいい経験ができたと思います。おなかもぺこぺこになり、県立大学のグランドの近くで、お弁当を食べました。食べ終わってから、おにごっこをしたり、どんぐりを拾ったりしました。3校で、とても楽しい活動ができてよかったです。









がんばりを褒めていただいた授業

10月31日に、牧之原小学校の先生方と市教育委員会の田中先生に、国語の授業を見ていただきました。「反対言葉を覚えよう」の授業でした。「どうぶつはんたいことばあそび」の読み聞かせをとても集中して聞いていました。反対言葉を組み合わせるカードゲームも仲良くできました。カードの絵を見てお話を作りましたが、3人が、わかりやすく個性のあるお話作りができて驚きました。最後に反対言葉を漢字で書きました。送り仮名が難しかったですが、カー杯がんばっていました。3人の子どもたちが、とても暖かな雰囲気で学習していることやカー杯最後まで集中して学習していることを褒めていただきました。とてもすばらしい笑顔がいっぱいでした。ホームページに載せてありますので御覧下さい。









お知らせ

・11月13日・14日は、凪生さんが、修学旅行に出かけます。野村も引率でいっしょにいきます。 3人が、学習に困らないよう準備していきますので、御安心ください。